



SHIVAYA INFO



France : Exclusif : Xavier Poussard en finit avec l'affaire Brigitte Macron ! | gptv.



Par qactusinfos le 21 février 2025



Exclusif : Xavier Poussard en finit avec l'affaire Brigitte Macron ! | gptv.

Publié le 21.2.2025 à 10h48 - Par Sophie Martin



L'affaire Brigitte Macron révèle une manipulation d'identité d'une ampleur sans précédent en France. Les investigations du journaliste Xavier Poussard mettent en lumière la disparition mystérieuse de Jean-Michel Trogneux, né en 1945, des registres officiels dans les années 80. Peu après, Brigitte Macron apparaît sans aucune trace vérifiable de son passé.

Aucun document officiel, aucune photo d'enfance, aucun témoignage fiable ne confirme son existence avant sa relation avec Emmanuel Macron. Pourtant, les archives scolaires et militaires attestent que Jean-Michel Trogneux a bien existé. Il était élève chez les jésuites d'Amiens et a effectué son service militaire en Algérie avant de disparaître du récit officiel. L'Élysée a verrouillé toutes les sources, rendant impossible toute enquête indépendante.



<https://youtu.be/28WEHrbxfh0>

Ce silence orchestré ne peut être qu'un mensonge d'État. Dès l'accession au pouvoir d'Emmanuel Macron, une véritable omerta s'est mise en place. Mimi Marchand, stratège des relations presse du couple présidentiel, a façonné une image idéalisée de Brigitte.



SHIVAYA INFO



Propagande médiatique, photos retouchées, portraits complaisants, tout a été mis en œuvre pour éviter les questions gênantes. Mais lorsque des journalistes indépendants comme Xavier Poussard ou Natacha Rey ont commencé à enquêter, l'État a réagi violemment. Condamnations judiciaires, perquisitions abusives, pressions fiscales, intimidations, tout a été mis en place pour faire taire les révélations. Les médias subventionnés ont joué leur rôle en dénigrant toute enquête sérieuse et en discréditant ceux qui osaient défier la version officielle.

Ce mensonge d'État ne se limite pas à une fraude identitaire. Il met en évidence une structure de pouvoir corrompue, où justice, médias et services secrets sont mobilisés pour protéger un président sous influence. L'Algérie et le Maroc auraient exploité ces informations compromettantes pour influencer la politique de la France. Face aux révélations qui émergent, l'édifice Macron vacille. El Watan, journal algérien, parle d'un président manipulé, affirmant que Jean-Michel Trogneux influence directement la politique française sans jamais avoir été élu.

Les lignes bougent et les médias internationaux commencent à relayer ces doutes explosifs. Le voile sur cette imposture est sur le point de se déchirer.

Jusqu'où va vraiment cette affaire et quelles en sont les conséquences politiques et géopolitiques. Xavier Poussard et Myriam Palomba livrent des révélations inédites dans une émission exclusive animée par Mike Borowski, en direct sur Géopolitique Profonde.

L'Informateur © 2025.

[Gérez](#) vos réglages de messagerie ou désabonnez-vous.